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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人 120 ドル 〔5160 ドル〕　　　 8/21　7,000円 今期累計47,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔559,000円〕 8/21　5,000円 今期累計74,000円

◆会員数45名　◆ 8/21　例会出席率78.05%
◆7/31例会修正出席率　77.50%　(修正前70.00%)

◆出席32名　◆免除者出席10名　◆欠席13名
9/4  第1  卓　話 　9/11　第2 ガバナー公式訪問
9/18　第3 卓　話　9/26  第 4 観月例会(京華園)

2018 ～ 2019 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成30 年 8 月 21 日
第 1596 回例会　No6

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会3 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在45 名　　◆ロータリーレート 8/1 ～ 112 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■会員増強プロジェクトイベント

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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■

ＳＡＡ司会　 川口輝彦委員長
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会長挨拶　川瀬隆史

≪ 9 月の例会スケジュール≫

幹事報告　山田吉盛

■

ご来訪ロータリアンのご紹介

第9グループガバナー補佐
　　福江中央ＲＣ　江口正則さん

■例会変更のお知らせ　長崎みなとRC　8/28(火)

　　    　　　夜例会のため　マルシェ・ド ・リッシュ

■理事会報告　審議事項　

①西日本豪雨被害義援金の件　各人にて個別に対応

②米山記念館創立50周年寄付の件　2019年9月に記念館

創立50周年を迎えるに当たり、 お一人 1口3000円以上

の支援要請。 支援を希望される方は、 事務局まで。

③女性会員入会の件　職業分類 「主婦」 が、 2013年規定

審議会で決議。主婦の入会は可能とする。

四つのテスト　久保山洋一さん

皆さん、こんにちは。本日は福江中央

ロータリークラブ、第9グループ江口

正則ガバナー補佐をお迎えしてのガバ

ナー補佐訪問クラブ協議会です。

本日は、時間の都合上会長挨拶は省略

させていただきます。

第5回米山功労者表彰
牧　文春さんが、第5回米山功労者

に表彰されました。おめでとうござ

います。

■江口正則ガバナー補佐(福江中央RC)

　本日は、 よろしくお願いいたします。

■川瀬隆史さん　江口ガバナー補佐の来訪、ありがとう

　御座います。

■島田靖彦さん■水本由幸さん■許斐義彦さん■嶽本幸次さん

　江口正則ガバナー補佐のご来訪を祝して。ご指導をよろ

　しくお願いいたします。

■江上徹也さん　米山奨学生リョウ・ウンエイさんの結婚式

　に出席のため、青島(チンタオ)郊外の諸城に行ってきました。

　クラブから御餞別を戴きましたので、お土産の甘栗をどうぞ。

　チンタオビールでなく申し訳ありません。

■深堀俊一さん　江上先生におかれましては、米山奨学生

　リョウ・ウンエイさんの中国(青島)での結婚式へのご出席、

　お疲れ様でした。

■髙木宏隆さん①江口ガバナー補佐の訪問を歓迎して。

　②鰹便り第3便。 黒潮に乗って北上を続け、 カツオは

　一部は五島西沖、 野母崎の南西50㎞のアジゾネに

　あって、 食卓を少し賑わせています。

■田中克憲さん　草野郁子さんの入会を歓迎して。

■吉田良尚さん　①草野郁子さんの入会を歓迎して。

　②昨夜遅くに娘に長女が生まれました。 私にとって初孫

　です。 元気に育って欲しいと願っています。

■中村一成さん　①江口ガバナー補佐のご来訪ありがとう

　ございます。②草野さんの御入会を祝して!

■久保山洋一さん①江口ガバナー補佐のご来訪ありがとう

　ございます。②草野さんの御入会を祝して。

■寺坂基幸さん　誕生日自祝。

■山田孝二さん　残暑お見舞い申し上げます。

ニコニコ袋目標額1,500,000円
8/21　44,000円　　累計183,000円
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構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　古里安幸　
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◆ガバナー事務所　佐世保市湊町 2 - 8 石井ビル
Tel：09 5 6 - 3 7 - 2 7 4 0　F a x：0 9 5 6 - 3 7 - 2 7 4 1

◆ 2 0 1 8 - 1 9 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　福田金治
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リョウ　ウンエイさん(中国)

皆さん、 こんにちは。 お久しぶ

りです。 お元気ですか?私は結

婚式を行うために、夏休みに約

1ヶ月中国へ帰りました。これは、

長崎の平和公園と水辺の森公園

で撮った結婚前撮り写真です。

もし興味がありましたらご覧く

ださい。夫の実家は青島で広東から3000キロ離れて

ますので、結婚式を2回しました。準備は大変でしたが、

いい思い出になりました。また、牧さんとカウンセラー

の江上さんご家族が、 わざわざ私たちの結婚式に出

席して下さり、 すごく嬉しかったです。 この場をお借

りして、夫と私の家族を含め、感謝の言葉を申し上げ

ます。 ありがとうございました。 家族たちも日本でお

世話をしていただいているロータリアンと会えて喜んで

いました。 一緒に食事をしたり、 話をしたり簡単な交

流しかできませんでしたが、 皆さんの親切さを感じて

いました。昨日から学校に行って修士論文に取り掛か

りました。 大学院生活、 留学生活もあと7ヵ月です。

学校の勉強に余裕がある時は、 今までのように色々

な交流活動にも積極的に参加して行きたいです。学生

結婚で色々困ることがあると思いますが、私たちは、

それに恐れず未来に自信を持って頑張りたいです。

そして、 様々な経験を沢山持っている西RCの皆様の

ご指導ご鞭撻をお願いいたします。

カウンセラーの江上です。 ご餞別までいただき、 チン

タオまで行ってきました。 皆様のテーブルにある甘栗

がお土産です。チンタオビールでなくてすみません。

ご主人は2年前に長崎北東RCで米山奨学生だった

徐海峰君と言って、非常に友好的な方です。もう常石

造船に就職も決まっていて、 このカップルはおそらく

日本と中国の懸け橋になると思います。詳しくは10/23

の卓話でご報告が出来ると思います。

江上徹也カウンセラーよりご報告

皆様、お疲れ様でした。色々な

お話を聞いて、これからやって

いくのは大変だと思いますが、

一つ一つのことを確実にやって

行けば、成果が出ると思います。

講評と言うわけではありません

が、 先ほど堅いお話をしたので、 くだけたお話をします。

最近、 私自身がどう動いたらいいかを、 よく思案すること

があります。以前、私のクラブでガバナー補佐を務めた方が、

補佐を終わって数年後に退会しました。 本業の不振が原因

と聞いていますが、一説には長崎との往復で日数を取られ

たことが原因と言う噂もあり、クラブ内ではガバナー補佐を

引き受けることを避けて通るような感じがあったと思います。

こうしたこともあり、2年前はクラブからガバナー補佐を

選出することが出来ませんでした。結果として他のクラブに

ご迷惑をかけることになりました。 お詫び申し上げます。

当時手を挙げたのが、私の今日の始まりです。権利は放棄

してよいが、義務は放棄してはならないという考えに基づく

ものですが、よくよく考えてみると、会長もしてないのに相

当図々しいことを申し上げたんだなと思っております。数年

後の私の姿で、ガバナー補佐をしたら本業が危うくなるとい

う噂の真偽が、判断されんじゃないかと思います。地理的な

要素で時間を取られても、本業への影響を少なくする解決

すべき課題が提示されてるわけです。当分悩むことになると

思いますが、解決策が見えたら今よりも1歩前進したと考え

てもいいように思います。後に続く人の不安を解消するのも

私の役割のような気がしています。 また、 自分のクラブ以

外のクラブの状況を見せていただいているわけですから、

めったにない貴重な経験をさせていただいているわけです。

先ほど話しましたように、 自分の考えを明確に持ち、 ロー

タリーにとって良い方向は何かを、見極める見識を養えたら

と思っております。ロータリーとは楽しいものと教えてくれた

先輩会員がいましたが、その教えに従って行動したら、それ

に対して何かのリアクションが生じます。結果が自分にとって

財産と思えるようになれたら幸いです。

米山奨学生近況報告江口正則ガバナー補佐訪問クラブ協議会

ガバナー補佐講評


